
　大阪北部地震による被害を受け、市議会公明党は市
内小中学校の通学路において、コンクリートブロック塀の
安全点検と対策を講じるよう、市に対し緊急に要請しま
した。
　調査点検の結果、法令に不適合なブロック塀が見つか
り、補正予算で法令適合化の改修工事を行うことになりま
した。また、地域事務所などの市施設や市内保育園にお
いても、法令に不適合なブロック塀の改修工事を行います。
　さらに、通学路に面した民間住宅などにも、法令に不適
合なブロック塀の撤去費用と新設費用に対し、東京都の
補助制度も活用し、補助金を設け耐震化を進めます。

ブロック塀の
改修工事を進めます 　八王子駅北口のマル

ベリーブリッジ（ペデストリ
アンデッキ）について、駅
前地区の活性化や利便
性、安全性向上を図るた
め、西放射線ユーロードま
で延伸することになりまし
た。供用開始は平成32（2020）年３月中旬を予定しています。

マルベリーブリッジを延伸
　市内小学校の給食調理室について、現
在、ほとんどの学校で空調設備がついてい
ないことから、市議会公明党は第３回市議
会定例会の決算審議において、調理室に
空調（スポットクーラー）を設置するよう市に
求めました。市長は、「来年の夏に間に合う
よう空調機器設置に向け取り組む」と答え、
公明党の要望が実現する運びとなりました。

給食室にクーラー

　市議会公明党の全議員が、総括質疑、分科会質疑に
おいて、全力で審議にあたり、市議会公明党など賛成多
数により、決算が認定されました。
　決算審議は、市の施策を振り返りながら、現在行ってい
る施策や、次の計画の充実を図ることを目的とし、PDCA
サイクル（Plan=計画、Do=実行、Check=評価、
Action=改善）を締めくくる大切な位置づけとなります。
　決算年度は市議会公明党の推進で新・地方公会計制
度導入の２年目になることから、年度間コストの比較や分
析をふまえた評価をしました。
　決算審議を通し、市議会公明党は多くの指摘や意見、
提言をいたしました。今後も市政において、政策をリードし
てまいります。

決算審査特別委員会

　（公財）日本陸上競技連盟が認定する第４種公認陸上競技場と
して、富士森公園陸上競技場の施設を改修します。グラウンドの走
路は衝撃に優しい全天候型ウレタン系舗装、インフィールドは人工
芝を採用します。その他、管理棟、本部棟、観客席などの整備を行
い、平成32（2020）年２月末には完成する予定です。

富士森公園陸上競技場
の改修工事がはじまり
ます
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市議会公明党が推進した主な取り組みを紹介します。
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　　　　　　　　私はＩＴ業界に18年間勤め、人と地域を守るシステム開発を通して、
　　　　　　　医療や災害対応など、様 な々分野のニーズに応えて参りました。
　　　　　　我が家も阪神淡路大震災の影響を受け、苦労した体験をもっており、近年多
発している震災被害や少子高齢化の問題など、防災・減災・福祉の重要性を感じております。
　皆様お一人おひとりのお声をしっかりと伺い、仕事で培った知識と経験も活かして、これら
の課題の解決に取り組んでまいります。子ども達から高齢者の方 ま々で、笑顔あふれる八王
子を目指し、全力で走りぬいてまいりますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

◆ 認知症グループホームの利用料補助の要件を緩和
◆ 国・都・市の未利用地の有効活用を推進
◆ 高齢者が安心できる訪問医療・介護体制の整備
◆ 地域包括支援センターの増設、機能強化を図る

皆様には日頃よりご支援を頂きまして心より感謝申
し上げます。この度、私の後任として若さとバイタリ
ティ－あふれる「くさかべ広志」さんが公認されました。
これまで、５期20年間、皆様の熱いご支援に、心より
感謝申し上げます。今後も「くさかべ」さんとともに市
政発展のため、全力で取り組んでまいりますので、ど
うぞ宜しくお願い致します。

八王子市議会議員　小 林 す ず 子

ごあいさつ

３つのくさかべVISION

く

プロフィール
● 1976年3月22日京都生まれ　４２歳
● 家族構成：妻、長男、長女
● 好きな言葉：「常に心に太陽を持て」
● 特技：武道（少林寺拳法二段）
● 趣味：読書（主に歴史小説）

略歴
● 創価大学文学部人文学科2000年卒業
● 在学中にスペイン留学を経験
● IT関連企業に18年間勤務
● 現在、公明党八王子総支部　青年部長

行財政改革・地域連携・生活安全
□「財政の見える化」を促進する新
地方公会計制度の導入

□議会基本条例の制定と議会報告
会の毎年開催

医療・健康・福祉・子育て支援
□胃がんの早期発見のために効果
的な「胃内視鏡検査」を導入

□認知症高齢者グループホーム利
用者負担軽減制度の創設

教育・産業振興
□小中学校の校舎、体育館、非構
造部材の耐震化を推進

□給食センターを整備し、温かい中
学校給食を提供（平成32年より）

まちづくり・環境
□空き家の適正管理に関する条例
の制定

□産業交流拠点（旭町・明神町地
区）を中心としたＭＩＣＥの推進

らしを守る！
いつまでも元気にくらせる地域の実現を！

◆ 公的施設や緊急輸送道路を土砂災害から守る
◆ 災害時の停電に備えて、病院の非常用電源を整備
◆ 通学路の交通安全対策と防犯体制の強化
◆ 中野中央・西土地区画整理事業の推進

ささえる力！
安心・安全な地域の実現を！

◆ 待機児ゼロをめざして保育園と学童保育所の整備
◆ 子ども食堂の活動を支援
◆ 小中学校の体育館にクーラーを設置
◆ 高校生の医療費の軽減

かぞくの笑顔！
子ども達が笑顔になる地域の実現を！

べストをつくす！

市議会公明党の実績


